## Informe de comisión

Derivado de las actividades de promoción y difusión que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 03 y 04 de mayo del presente año fui comisionado en compañía de la Lic. Alejandra Michelle Contreras a trasladarme a las localidades de Guadalupe Ocotán, Huajimic, Puente de Camotlán que se encuentran en el Municipio de La Yesca, Nayarit y las comunidades de Mesa del Tirador y Tuxpan de Bolaños del estado de Jalisco con la finalidad de informar a los estudiantes de la de dichas localidades sobre la oferta educativa que ofrece la UTS.

En dicha comisión cabe destacar que se visitaron cerca de 150 alumnos obteniendo buena respuesta, así mismo le informo que la salida se realizó el día jueves 03 de mayo a las 04:00 horas, terminando nuestra comisión el día viernes 04 de mayo a las 18:00 horas.

Atentamente

Lic. Vladimir Ramírez González

Comisionado